

# ガジュマルの聲



＜教育目標＞  
と：徳を積み  
み：未来に向かって  
え：英気を養う

発行

五島市立富江小学校  
校長 坂本 憲司

## 緊急対応ありがとうございました！

5月21日（水）～23日（金）の3日間、保護者の皆様には登下校時の送迎に御協力いただき、心よりお礼申し上げます。最近、子供たちの安全を脅かす全国ニュースが続き、心を痛めていましたが、「まさか五島で！？富江で！？」と、虚を突かれた事件でした。

今回、玄関や駐車場で「児童引き受け・引き渡し」対応をした職員が、次のような感想を述べていました。

1. 全ての保護者が、指示通りに動いて下さったので、誘導がスムーズだった。  
 (1) 時間の厳守  
 (2) 敷地侵入→退出のルート厳守。
2. 保護者の皆さんのが、急な対応で大変な中で、労いの言葉をかけてくださったのがありがとうございました。

非常時に一人でもルールを守らない方がいると、大混乱を招き、「二次被害拡大」につながります。保護者の皆様の冷静な御対応、本当にありがとうございました。

今回の事件発生後、富江交番駐在のお二人には、激務の最中に子供たちの安全を守るための様々な御助言をいただきました。この場をお借りして、お礼申し上げます。

## 今後の対応について（確認・お願い）

今回、駐車場からJA側校門までの通路を、車通行可にしましたが、あくまでも非常時の対応です。

- ◎ 登下校時には、従来通り、敷地内に極力車を乗り入れない。

御協力よろしくお願ひ申し上げます。

## 運動会大盛況！

5月18日（日）、たくさんの方々に御来場いただき、大盛況の運動会になりました。運動場で開催することができ、ホッとしました。運動会前後の天気予報は、高確率で雨予報でした。富江中学校体育館で開催する準備も進めたため、子供たちは少々混乱しながらもよく頑張ってくれました。

以下、6年生の運動会振り返りの中で、印象に残った内容を御紹介します。

- ① 富小全体のレベルが上がっている！
- ② 先生に言われずに、自分で考えて行動できるようになった。
- ③ 自分優先ではなく、周囲の人気に気を配ることができた。
- ④ 全力を出し切れた。
- ⑤ 負けて悔しい！

子供たちにとって、「頑張って良かった」と思える運動会になったようで、嬉しく思います。運動会で得られた「やればできる！」と言う自信を、今後につなげてやりたいと思います。

## 6・7月主要行事予定

月	日	曜	行 事
六 月	2	月	全校朝会：高橋洋子支援員紹介
	10	火	新体力テスト（4～6年）
	11	水	ふれあい祭り
	17	木	ぽっかぽかの会読み聞かせ（1～3年） hyper-QU（1・2年）
	23	月	心を見つめる教育週間（～27日）
	25	水	道徳授業参観・懇談会
七 月	7	月	学期末短縮日課（～11日）
	18	金	第1学期終業式
	22	火	家庭訪問（～24日）

※6月2日、高橋洋子（特別支援教育支援員）が着任します。